

水 文

第31卷 第2期(总第182期) 2011年4月25日出版(双月刊)

目 次

理论研究

- 鄱阳湖流域洪水遭遇规律和危险度初步研究 郭家力,郭生练,徐高洪,李中平(1)
Archimedean 族 Copulas 函数在多变量干旱特征分析中的应用 于 艺,宋松柏,马明卫(6)
集对分析径向基函数神经网络预测模型 陈 晶,王文圣,李跃清(11)
中国水文发展历程概述(Ⅱ) 程 琳,刘金清,张葆华(15)

技术应用

- 群智能优化算法在水文频率曲线适线中的应用 董 闯,宋松柏(20)
广义极值分布的适线法应用 谢欣荣(27)
Excel 在单一线法定线中的应用 蔡 亮(32)
永定河上游清水河年径流序列特性分析及其随机模拟 褚永军,李 明,原 鹏,张占贵(35)
自然界水循环中的水量平衡原理与干旱研究 颜 开,余平佬,熊珊珊(38)
降水入渗补给地下水滞后时间分析探讨 王政友(42)
鄱阳湖湖口河段近期演变规律及趋势分析 胡久伟,吴敦银,李荣昉(46)
变动回水影响下的水位流量过程对应关系分析 胡俊波,李晓云,孟令武(50)
基于 RAV 法的水利工程对河流水文情势改变的累积效应研究
——以东江流域为例 陈栋为,陈晓宏,李 猊,杜河清(54)
城市暴雨过程对下凹式绿地设计参数的影响研究 杨 珩,黄利群,李灵军,叶亚琦,黄冠群(58)
基于 ADCP 反向散射强度估算悬沙浓度在洋山港的应用研究 张志林,邓乾焕,朱巧云,钱 峰(62)
纯电能动力共用技术在全电动水文巡测车设计中的应用研究 张锡永,孙寿义,姜松燕(69)
小型计算器改制水深计数器技术简介 赵长军,董 雯,于发强(72)
基于拓广韦伯定律的唐山市地下水水质分析评价 张力斐,何玛峰(75)
河南平原浅层地下水总溶解固体和水化学类型的分布特征
..... 张 岩,董维红,李满洲,郑昭贤,石旭飞,郭自训(79)

区域水文

- 寒冷地区融雪径流和融冻期降雨径流计算模型初探 李龙辉,肖迪芳,杨春生(84)
影响江西台风特点和成因分析 毛连海,黄昌兴,周国良(89)
石家庄市城市水文问题的思考及对策 刘根华,张绍军(93)

JOURNAL OF CHINA HYDROLOGY

(Since 1956, Bimonthly)

Vol.31 No.2(Total No.182) Apr. 25, 2011

CONTENTS

- Preliminary Study on Flood Combination Rules and Hazards in the Poyang Lake Basin GUO Jiali, GUO Shenglian, XU Gaohong, et al. (1)
- Archimedean Copulas for Drought Characteristics Analysis YU Yi, SONG Songbai, MA Mingwei (6)
- Prediction Model of Radial Basis Function Neural Network Based on Set Pair Analysis CHEN Jing, WANG Wensheng, LI Yueqing (11)
- Introduction to Hydrology Development History in China (II) CHENG Lin, LIU Jinqing, ZHANG Baohua (15)
- Application of Swarm Intelligence Optimization Algorithm in Optimization Fitting of Hydrologic Frequency Curve DONG Chuang, SONG Songbai (20)
- Application of Frequency Curve Fitting Method in Generalized Extreme-value Distribution XIE Xinrong (27)
- Application of Excel in Single-line Integration Alignment CAI Liang (32)
- Analysis of Annual Runoff Series of Qingshuihe River and Concerned Random Simulation CHU Yongjun, LI Ming, YUAN Biao, et al. (35)
- Principle of Water Balance in Natural Water Cycle and Drought Research YAN Kai, YU Pinglao, XIONG Shanshan (38)
- Discussion on Lag Time of Rainfall Penetration Recharge to Groundwater WANG Zhengyou (42)
- Analysis of Fluvial Process of Hukou Reach in Poyang Lake Basin HU Jiuwei, WU Dunyin, LI Rongfang (46)
- Analysis of Relation between Water Level and Flow under the Influence of Fluctuating Backwater HU Junbo, LI Xiaoyun, MENG Lingwu (50)
- Research on Accumulated Effect of Hydraulic Structures on River Regime Alteration Based on RAV Method: A Case Study of Dongjiang River Basin CHEN Dongwei, CHEN Xiaohong, LI Chong, et al. (54)
- Impact of Urban Rainstorm Process on Design Parameters of Concave Herbaceous Field YANG Jue, HUANG Liqun, LI Lingjun, et al. (58)
- Application of ADCP Backscattering Intensity to Estimate Suspended Sediment Concentration in Yangtze River ZHANG Zhilin, DENG Qianhuan, ZHU Qiaoyun, et al. (62)
- Application of Pure Electric Power Sharing Technology in Design of All-electrical Hydrological Cruise and Measurement Vehicle ZHANG Xiyong, SUN Shouyi, JIANG Songyan (69)
- Development of Water Depth Counter by Using Mini-calculator ZHAO Changjun, DONG Wen, YU Faqiang (72)
- Assessment of Groundwater Quality in Tangshan City Based on Weber-Fechner's Law ZHANG Lifei, HE Mafeng (75)
- Study on Distribution Characteristics of TDS and Hydrochemical Type of Shallow Groundwater in Henan Plain ZHANG Yan, DONG Weihong, LI Manzhou, et al. (79)
- Modeling for Snowmelt Runoff and Precipitation Runoff during Thawing Period in Cold Areas LI Longhui, XIAO Difang, YANG Chunsheng (84)
- Analysis of Characteristics and Cause of Typhoon Affecting on Jiangxi MAO Lianhai, HUANG Changxing, ZHOU Guoliang (89)
- Discussion on Urban Hydrological Situation of Shijiazhuang City LIU Genhua, ZHANG Shaojun (93)